

Österreichische Meisterschaften und Jugendmeisterschaften in Saalbach

In Saalbach-Hinterglemm wurden heute die alpinen Österreichischen Meisterschaften in der Abfahrt ausgetragen. Zur Meisterin kürte sich Christine Scheyer. Vizemeisterin Ramona Siebenhofer trennten nur 0,05 Sekunden von Scheyer. Auf Platz 3 landete Ariane Rädler.

Vor dem Lauf zur Österreichischen Meisterschaft wurde heute auch die Abfahrt zur Jugendmeisterschaft gefahren. Das Rennen gewann Ramona Siebenhofer vor Christine Scheyer und den Zeitgleichen Nicole Schmidhofer und Elisabeth Reisinger.



